



Gustavo Gatica será candidato a diputado independiente por el PC

Description

El psicólogo y activista de Derechos Humanos Gustavo Gatica logró hoy su aspiración de competir por un escaño en la Cámara de Diputados, cuando el Partido Comunista de Chile lo inscribió como independiente en su lista de candidatos.

El joven de 27 años sufrió la pérdida total de la visión tras recibir impactos de un proyectil lanzado por un carabinero durante la represión al estallido social de 2019.

Gustavo Gatica irá por el distrito ocho, que comprende a las comunas de Pudahuel, Quilicura, Maipú, Cerrillos, Colina, Estación Central, Lampa y Tiltil.

“Quiero primero agradecer al comunal de Maipú que hoy nos recibe en su casa y más aún agradecer al Partido Comunista por su tremenda generosidad que me enorgullece mucho poder representar”, declaró en un acto efectuado anoche.

Recordó que nació y creció en este distrito y conoce los problemas que lo afectan, como la crisis hídrica en Colina, la habitacional en Lampa, la falta de conectividad en Maipú, el descontrol demográfico en Estación Central y las altas tasas de contaminación en Cerrillos y Pudahuel.

“Cada uno de estos problemas tiene solución, pero requiere algo que es difícil de encontrar hoy: decisión política y amor por la gente”, expresó.

Gustavo Gatica advirtió sobre el peligro de la ultraderecha, dispuesta a gobernar por decreto y a hacer retroceder en derechos sociales que tanto sacrificio costó alcanzarlos.

“Soy una persona profundamente de izquierda y qué significa ser de izquierda para mí: creer en un Estado más grande, que alcance, más eficiente sí y menos burocrático, mientras que la derecha quiere solo achicarlo”, advirtió.

Las elecciones presidenciales y parlamentarias chilenas tendrán lugar el próximo 16 de noviembre.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025